
Rx570 4Gb besser als 8Gb Vram
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Ich glaub den Treiber interessiert das nicht ob die Karte 4 oder 8 GB hat.

Apple unterstützt ja auch eGPUs, deshalb läuft die Karte genau so wie die die verbaut sind.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47769-rx570-4gb-besser-als-8gb-
vram/?postID=589910#post589910
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